

令和6年度国スポ長野県成年男子強化試合・選手選考会

24年6月8日、9日

飯綱町ふれあいパーク

2028年に、長野県下で国スポが開催されます。

長野県の選手の発掘と強化、大会運営に関わる人材育成の場として、
標記強化試合・選手選考会が二日間にわたり行われました。

選手選考会には、ソフトボール経験者のみならず、野球からの選手も参加し二日間で延べ20名の参加がありました。ソフトボール独特の球威や、ドロップ、ライズボールといった変化球は、各自打席に立って体験することで、ソフトボールへの関心を持つ機会となりました。四年後を見据えた取り組みは、選手以外にも、審判、記録、放送も同様で、特に審判は、昨年一種を取得した方を中心に県内各地から参加され、硬式皮ボールを使用した、全国レベルの試合を経験し研鑽を積みました。

これらを通じた、地道な取り組みが、この先の展開に繋がることを願います。

選手のみなさん、関係者の方々お疲れ様でした。



強化試合参加チーム：長野県選抜、三重ベルディウィン、山梨甲斐クラブ

9日は同施設で、国スポ少年女子の選考会も併せて行われ、大勢の選手の方々に参加されました。

北信支部広報 久保